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Zur Situation im Stadtarchiv

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

bislang waren im Stadtarchiv Personen durch das Jobcenter AQB Porsestraße zur Hilfeleitung bei 

heimatgeschichtlichen und kulturhistorischen Informationen zur Stadtgeschichte eingesetzt. Ein weiterer 

Bewilligungsbescheid zum Einsatz von Personen ist durch das Jobcenter abgelehnt worden.

Meine Frage ist, wie kann dem Stadtarchiv bei der weiteren Umsetzung der obengenannten 

Problematik geholfen werden?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.

Eberhard Seifert
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